
 

Acta Reunión CCCB 29-02-24 

Siendo las 10:15 hs. Se da por iniciada la reunión de la Comisión de Carrera de Cs. 

Biológicas, con las/os siguientes miembros integrantes presentes: D. Zelaya, A. 

Delorenzi, L. Rocha Viegas, J. Sztarker (via Zoom), A. Juárez, N. Lonardi, M.I. Remis, M. 

Buzio, A. Valverde, M. Busch, M. Bermudez (QB). Se encuentra presente también el Dr. 

Presman (futuro representante por el Claustro de Profesores/as del DFBMC). 

Antes de dar inicio a los temas listados en el orden del día, el Director de la CCCB hace 

referencia a la preocupante situación de emergencia presupuestaria de la FCEN. 

Se da tratamiento al orden del día propuesto. 

 Inscripción de Ingresantes 2024 Urgencia del Primer Cuatrimestre y planificación 

El Dr. Delorenzi efectúa una breve introducción del tema en cuestión. 

El Dr. Presman menciona que en la asignatura IBMC, durante 2023, se registró un mayor 

número de inscriptos que el esperado para el segundo cuatrimestre. Frente a esto, se 

resolvió en su momento limitar el cupo de alumnxs y así garantizar una vacante para 

2024 a los/as estudiantes que ya estuvieran anotados. 

La Dra. Juárez se pondrá en contacto con Profesoras de la asignatura “Int. a la Botánica” 

para conocer su situación en este mismo sentido. 

La CCCB evaluará el caso de próximas inscripciones para implementar aquello que sea 

necesario para garantizar el correcto dictado de las asignaturas de acuerdo con lo 

mencionado en su reglamento fundacional.: “A fin de garantizar el correcto dictado de las 

materias de la Carrera de Ciencias Biológicas, la Comisión de Carrera requerirá a cada 

Departamento la asignación de tareas docentes al personal docente. Asimismo, la Comisión 

coordinará con los Departamentos la oferta de turnos y horarios, a fin de optimizar el 

calendario de cursada de la Carrera.” El Dr. Delorenzi propone que en la próxima reunión 

se les integrantes CCCB presenten opciones para abordar esta problemática. Propone, 

en principio, una reunión entre la CCCB y los/as profesores/as de las asignaturas 

afectadas, (Int. a la Botánica, IBMC), para conocer cuáles serían los inconvenientes. 

La Dra. Juárez opina que debería verse el resultado de esta modalidad de inscripciones 

y convocar a las asignaturas afectadas. También propone convocar a lxs profesores para 

una próxima reunión. 

Asignaturas correlativas correspondientes a la materia Ecología Regional (Plan 1984) 

y Ecología de Paisajes y Regiones (Plan 2019). 

Se efectúa un breve resumen de la solicitud de la referida asignatura en relación a un 

cambio de materias correlativas, ya que para la asignatura correspondiente al Plan 2019 



 

(Ecología de Paisajes y Regiones), cuenta con correlatividades de asignaturas del Ciclo 

Superior y eso se contradice con el espíritu original de dicho Plan. 

Se informa que luego de consultarlo con el Sr. Guido Rodríguez Migueres, éste propuso, 

para facilitar el proceso de incorporación al listado de asignaturas del Plan 2019, 

presentarla bajo la figura de una nueva asignatura optativa con un nombre similar y las 

correlativas actualizadas. 

El Dr. Delorenzi solicita dejar en claro que la CCCB tiene la facultad de aceptar los 

pedidos de cambios de asignaturas correlativas. 

En relación a ello, la Dra. Juárez y la Dra. Remis mencionan que, si bien tenemos la 

facultad de tratar las solicitudes de tales cambios, también tenemos que tener en claro 

que las correlatividades de las Asignaturas Electivas que se encuentran en el Plan 2019 

aprobado por el Rectorado de la UBA sólo pueden cambiarse mediante la presentación 

de un nuevo Plan de la Carrera, el cual debe ser aprobado por el Consejo Superior. Y que 

el establecimiento de Asignaturas Optativas con el cambio de correlativas es un 

instrumento con el que contamos para implementar ese cambio hasta que se logre la 

presentación del nuevo Plan y su aprobación por parte del Consejo Superior.  

Luego de discutir algunos detalles de implementación, la CCCB resuelve que se solicitará 

a los docentes de la asignatura que la presenten como asignatura optativa bajo un nuevo 

nombre de similares características al original y luego de eso efectuar la elevación 

correspondiente. 

Una vez aceptada, se removerán los accesos a la asignatura original y se solicitará al Sr 

Rodríguez Mígueres que arbitre los medios para que la equivalencia entre ambas sea 

automática. 

Resolución aceptación (/o no) convenios de pasantías de la empresa ZS 

Luego de haber analizado la propuesta, la CCCB coincide en aceptarla bajo la condición 

de que la empresa informe el detalle de carga horaria de la misma. 

Varios 

El Dr. Zelaya, en su carácter de Director Adjunto, manifiesta su interés en establecer una 

“hoja de ruta” de gestión de la CCCB para la administración del año en curso. 

Siendo las 12:50 hs, se da por finalizada la reunión 


